## Güterschuppen Gleis 1

## High Pressure rocken den Güterschuppen Gleis 1 Dem Publikum wird ordentlich eingeheizt

Trotz der kalten Temperaturen fanden sich schon um 19.00 Uhr die ersten Gäste ein und eine Stunde später kochte fast schon die Stimmung.

"High Pressure" mit Wilma Stahl und Uwe Kasten als Lead-Vocals rockten Songs wie "Black Night", "Beast of Burden" und "Let it rain" und auch funky Songs wie "Baby Love" oder "Long Train Running" waren super performed.

Bei "Verdamp lang her" von BAP packte der aus Oberhausen stammende Elmar Vier mal wieder seinen heimischen Dialekt aus.

Als die Bandmitglieder nach der Pause mit Bärten wieder auftraten, wusste das Publikum schon was kommt: "Sharp Dressed Man" von ZZ Top. Bei "Johnny B. Goode" hielt es die Gäste nicht mehr auf den Bänken und bei "Sexy" gab es eine gute Performance zwischen Band und Zuschauern.

Der herumgereichte Hut war gut gefüllt und so spielte die Band auch gerne noch Zugabe-Wünsche. Da die 22.00 Uhr-Marke aber schon deutlich überschritten war, musste nach der zweiten Zugabe "Knocking on Heavens Door" dann doch Schluss sein.

Essenstechnisch war an diesem Abend auch für alle gesorgt. Es gab Brötchen mit ganz besonderen Belägen, unter anderem auch vegan und wem es immer noch nicht warm genug war, für den gab 's Gulaschsuppe und Glühwein.

Werden Sie Teil dieses Projektes, das schon jetzt begeisterte Anhänger in Freiberg und Umgebung hat. Die Marke steht im Moment bei 409000 €. Weitere Anteilskäufe sind jedoch unbedingt nötig, um diese lockere und beschwingte Atmosphäre im Güterschuppen zu bewahren und um dann doch die eine oder andere Zugabe mehr zu genießen.

Freiberger Nachrichten Nr. 08/2016

Sie sich auf unserer Homepage (s.u.) und scheuen Sie sich nicht jemanden aus dem Projektteam anzusprechen, wenn Sie Fragen haben. Damit aus dem Güterschuppen eine Gastronomie mit

Kommen Sie zu einem unserer Events oder informieren

Kultur-Events entstehen kann, müssen insgesamt 1000 Anteile zu 1000 € gezeichnet werden. Herzlichen Dank noch einmal an alle Helfer vom Kulturverein und an die Band "High Pressure". Ohne euch alle

würde der Laden nicht laufen! Unsere nächste Veranstaltung ist der "3. Freiberger Percussions- und Trommel-Abend" am 18.03.16. Dies ist eine Initiative zwischen der Jugendmusikschule Freiberg-Pleidelsheim und dem Güterschuppen Gleis 1. Mehr Informationen unter www.queterschuppen-gleis1.

de oder auf facebook: Güterschuppen Gleis 1. Die Initiativgruppe Güterschuppen Gleis 1.